

Wenn Orte zusammenwachsen

20. Okt 2022



In den letzten Jahren sind Gunzenhausen und Frickenfelden immer mehr zusammengewachsen, das macht sich in Kürze auch verkehrstechnisch bemerkbar. Denn: Durch die zunehmende Bebauung und Erschließung von Grundstücken entlang der Gunzenhauser bzw. Frickenfelder Straße sind Kernstadt und Ortsteil weitestgehend ineinander übergegangen. Dies hat Auswirkung auf die Verkehrsschildersituation entlang der Verbindungsstraße. Die gelben Ortstafeln von Gunzenhausen und Frickenfelden werden jeweils auf Höhe der Weinstraße umgesetzt.

So bestimmen die gelben Ortsschilder zwar weiterhin den Anfang und das Ende der Ortschaften, womit sie Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer zur Orientierung dienen. Was es künftig zwischen Gunzenhausen und Frickenfelden aber nicht mehr braucht, sind beschilderte Angaben zur Höchstgeschwindigkeit, da diese nun durchgehend 50 km/h beträgt. Auch das beschilderte Überholverbot entfällt zukünftig. Die geänderte Beschilderung soll voraussichtlich noch in dieser Woche durch den städtischen Bauhof umgesetzt werden.

Die Stadt Gunzenhausen bittet um entsprechende Beachtung der geänderten Regelungen.